きらっと光る 浮島っ子

きょう 深小だより2月号





学年のしめくくり

いよいよ令和6年度も残すところ | か月となりました。6年生は、6年間のしめくくりと共 に、中学校進学に向けた心構えや準備等、大変重要な時期になりました。また、1~5年生は、 学習や生活全般について自分を見つめ直し、次の学年への準備をする時期です。明るく希望を持 って新学期がスタートできるように、学年のしめくくりをがんばっていきます。また、6年生が 思い出に残る卒業式になるように、みんなで一日一日を大切に過ごしていきます。

<親子ふれあい活動>

今年度最後の参観日ということ もあり、多くの保護者の皆様に御 来校いただきました。1年生で は、お店のお客さん役をしていた だいたり、6年生では、ミシン縫 いのお手伝いをしていただいたり もしました。

授業参観の後は、PTA保体部 のはからいで、体育館で「親子じ ゃんけん列車」を行いました。全 校児童+保護者で、何メートルに もわたる列車が何本もでき、子供 たちも笑顔が絶えませんでした。 皆様、ありがとうございました。





愛媛県警察本部人身安全対策少年課から講師をお 迎えし、6年生を対象に「薬物乱用防止・情報モラ ル教室」を開催しました。

薬物といえば、テレビで聞くようなものを思い出 すかもしれませんが、たばこやお酒、普段飲んでい るかぜ薬や鼻炎薬も薬物になり、使い方によって、 私たちの心や体の大きな負の影響を与えます。

子供たちは真剣に話を聞いていました。感想文か らも、自分事として考えることができているようで した。学んだことをこれからの生活にいかしてほし いと思います。



<親善球技大会>

2/13(木)、浮島小学校を会場に、多喜浜小学校と浮島小学校の6年生が、健康増進と学級の協力・団結力を深め、近隣校との親睦を図ることをねらいとしてサッカーの球技大会を行いました。

6年生は、ボールをみんなで一生懸命追いかけていました。結果は残念でしたが、お互い一生懸命取り組むことで、親睦を図ることができたのではないかと思います。





<校内お茶会>

1月29日(水)、クラブ活動の時間に、茶道クラブが校内お茶会を開きました。クラブ員は、いつもより緊張した面持ちでお点前していました。はじめや終わりのあいさつも立派にできました。赤坂先生の御指導の下、1年間活動した中で、おもてなしの心が育っているようでした。

<5年生 車いす体験>

5年生が車いすに乗ったり、押したりしながら、車いすの体験を行いました。これは、相手の気持ちを想像する体験です。車いすに乗ると、何気なく通っている通路が、普段とは違って見えてきます。自分ではなく相手の立場になることはとても大切なことです。相手の状況、立場、思い・・・自分とは違う人のことを考えることで、児童の心は成長し、さまざまなものの見方・考え方が育つのだと思います。

相手を思いやり接することのできる素敵な人になってくださいね。



< これからの予定 > 2日

្នុ ១ភ								
日	曜	行 事	日	曜	行 事	B	曜	行 事
- 1	土		П	火		21	金	大掃除 卒業式準備 給食最終日 家読の日
2	日		12	水	地区集会 英語指導員	22	±	
3	月		13	木		23	ш	
4	火		14	金		24	月	卒業証書授与式
5	水	6年生を送る会 青い鳥号	15	土		25	火	修了式
6	木	教育相談	16	日		26	水	
7	金	教育相談 家読の日	17	月	お誕生日おめでとうデー	27	木	
8	土		18	火	全校読み聞かせタイム	28	金	離任式
9	日		19	水	青い鳥号	29	+1	
10	月		20	木	春分の日	30	日	
		_	<u> </u>			31	月	